



Et les autres?

On peut voir depuis quelques années (2007) sur le Net, l'essai d'un modèle dû à un jeune homme nommé Mark Clews, fasciné par les petits avions de sa jeunesse. L'avion ressemble un peu (très peu) à un Morane de la première guerre, doté d'un profil qui ferait honte à un débutant en Sainte Formule. L'incidence au sol semble de l'ordre de 40°. Le moteur accroché sous le fuselage entraîne une petite hélice à travers un palier qui ressemble à celui d'un jouet Slick Streak. Un aide remonte l'hélice à la main de quelques dizaines de tours, et tout le monde semble étonné de voir l'ensemble rester sur place....

Le constructeur a pris les choses avec beaucoup de dignité, observant que sa tentative avait été "spectaculièrement infructueuse". Je suis surtout content qu'il ne se soit pas brisé, ajouta-t-il ! Un de ses supporters plus intellectuel remarqua : "Ce travail révèle l'importance de l'échec comme processus du développement". Raisonement typiquement Shadoks à la mode britannique! En tout cas j'espère qu'ils se sont bien amusés! **Peut-être en connaissez-vous d'autres.....**

